

Xavier Rabanel devient président du pôle Tenerrdis à Grenoble

Publié le 25 juin 2025 à 13h45



Xavier Rabanel succède à Julien Français à la tête du pôle Tenerrdis, actif dans 9 filières de l'énergie bas carbone —
Photo : DR

Le conseil d'administration du pôle de compétitivité Tenerrdis, basé à Grenoble (Isère), a nommé Xavier Rabanel à sa présidence, succédant à Julien Français, en poste depuis dix ans. Ingénieur diplômé de Centrale Paris et HEC, Rabanel est délégué industrie et territoire Auvergne-Rhône-Alpes pour EDF depuis 2021.

Il entend faire du pôle un levier accru d'innovation dans la transition énergétique. Créé en 2005, [Tenerrdis fédère 280 membres](#) autour de 9 filières (hydrogène, photovoltaïque, batteries...) et a labellisé 920 projets, pour 2,2 milliards d'euros de budget cumulé. Le pôle accompagne les entreprises et collectivités dans le montage de projets collaboratifs d'innovation liés aux énergies renouvelables et à la décarbonation des territoires.